

Sitzungsprotokoll

des Allgemeinen Studierendenausschuss

Datum: 02. Juni 2017 **Ort:** Friedrich-Loeffler-Straße 28
Sitzungsbeginn: 13:18 Uhr
Sitzungsende: 14:48 Uhr **Interna Ende:** 14:48 Uhr
Sitzungsleiter: Ben Lefebvre **Protokoll:** Marco Rinn

Anwesende Mitglieder: Ben Lefebvre, Sophie Nuglich, Finja Schlingmann, Marinna Piruzyan, Nils Sczepurek, Florian Mehs, Nicola Döring, Marco Rinn, Nils Hartwig, Kira Wisnewski, Nike Unsinn

Entschuldigt: Stefan Wegscheider, Soraia Querido Ferreira, Senta Banner, Stella Hoppe

Unentschuldigt: -

Gäste: Adrian Schulz, Florentine [Scheibeler](#)

Verspätet: -

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Formalia

TOP 3: Berichte & Organisatorisches

TOP 4: Wahl der Kassenverwalter

TOP 5: Anregung aus der AG Gremien und Kommunikation

TOP 6: Sonstiges

Sitzungsverlauf

TOP 1: Begrüßung

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die Sitzung.

TOP 2: Formalia

Beschlussfähigkeit:

Es sind 11 von 15 stimmberechtigten Mitgliedern da. Der AStA ist damit beschlussfähig.

Änderung Tagesordnung:

TOP 5 Wahl des stellvertretenden Vorsitzes wird auf die nächste Sitzung verschoben (einstimmig angenommen)

TOP 3: Berichte & Organisatorisches

Da ein Gast anwesend ist, gibt es eine kurze Vorstellungsrunde.

Sophie berichtet kurz über die Lesung von Petra Glueck. Es waren in etwa 10 Personen plus einige Mitglieder des AStA anwesend. Sie hebt hervor, dass Stefan überpünktlich war!!! Es wurden gute Fragen gestellt und die Veranstaltung ist generell gut gelaufen. Der Herr vom Weißen Ring war ebenfalls begeistert und stünde für weitere Veranstaltungen bereit.

Kira berichtet vom Picknick im Arboretum. Es waren leider nur 4 Personen inklusive Kira und Marco anwesend. Möglicherweise hätte noch mehr Werbung gemacht werden müssen. Ansonsten ist es schwer zu sagen, warum niemand da war. Die Resonanz auf Facebook war mit knapp 90 Interessierten allerdings recht hoch.

Mäuse-Nils Nils H. berichtet über das Durchschauen der alten Akten und bedankt sich für die spontane Hilfe von einigen AStA-Referent*innen. Er erwartet eine Nachzahlung nach der Überprüfung. Außerdem waren sie beim Anwalt wegen der Aufwandsentschädigung. Hier könnte es noch zu Schwierigkeiten bzgl. des Mindestlohns kommen. Er schlägt vor den Kontakt zu anderen ASten aufzunehmen und beim Steuerberater nochmal genauer nachzufragen. Die Regelung der Künstlerpauschale hat jedoch erstmal Vorrang.

AntiRa-Nils Nils S. berichtet über den anstehenden Tag der Akzeptanz. Tische und Bänke stehen bereit. Er ist über Hilfe froh. Nicola betreibt die erste Schicht. Marco macht die zweite Schicht und hilft beim Abbau. Stefan hilft beim Aufbau.

Nike spricht über Trello und hätte gerne Admin-Rechte. Sie möchte sich mit uns für eine kurze Einarbeitung zusammensetzen.

TOP 4: Wahl der Kassenverwalter

Nils H. möchte, dass sich die Kassenverwalter besser absprechen und geregelte Zeiten für die Überweisungen einführen. Da die Prüfer immer Dienstags und Donnerstags da sind, wäre der Beste Zeitpunkt Mittwochs und Freitags.

Sophie stellt sich erneut als Kassenverwalterin zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt.

Finja stellt sich erneut als stellvertretende Kassenverwalterin zur Wahl. Sie wird einstimmig gewählt.

Marianne stellt sich ebenfalls erneut als stellvertretende Kassenverwalterin zur Wahl. Sie wird einstimmig gewählt.

Nicola stellt sich als stellvertretende Kassenverwalterin zur Wahl. Sie wird einstimmig gewählt.

TOP 5: Anregungen aus der AG Gremien und Kommunikation

Die AG schlägt vor einen HoPo-Markt vor und nach der Vollversammlung zu veranstalten. Nils S. stellt die Frage, was ein Hopo Markt wäre. Nike meint, es ist ähnlich des Markt der Möglichkeiten. Man stellt sich vor und verteilt Gummibärchen.

Ben fragt ob wir auch die Hochschulgruppen der Parteien anschreiben sollen? Dies wird nach kurzer Diskussion bejaht. Danach stellt sich die Frage nach der Organisation. Ben meint, das macht die AG, aber er fragtfragt nochmal nach. Ein Vorschlag lautet, dass der AStA die Stellwände und Tische organisiert, aber der Aufbau und die Organisation der Veranstaltung die AG übernimmt. Der AStA erklärt sich bereit einen Stand auf dem HoPo-Markt zu betreiben.

Die AG möchte gerne einen Vortrag zur Hochschulpolitik auf der 24h Vorlesung machen. Der Vorschlag wird angenommen.

Die AG spricht an Finja, Florian und Ben eine besonder Einladung zur nächsten Sitzung am 15. Juni 2017 aus.

TOP 6: Sonstiges

Nils S. stellt alte Flyerpläne vor und möchte, dass dies in den AStA-Sitzungen integriert werden. Der Vorschlag wird angenommen. Der Flyerplan für die Woche vom 12. Juni bis 16. Juni ging durch die Runde.

Nike würde gleich gerne einen Termin für die Trello-Einarbeitung festlegen. Es wird sich auf den 12. Juni gegen 19 Uhr, also vor der AStA-Sitzung geeinigt.

Ben möchte, dass alle neuen Referent*innen einen Termin für die Büroeinführung mit Mathias finden.

Ben schlägt vor, während der Projektwoche keine Bürozeiten am Nachmittag anzubieten. Der Vorschlag wird angenommen. Zur nächsten AStA-Sitzung sollen endgültige Bürozeiten feststehen.

Marco spricht den neuen Briefkopf an. Er hat zwei Vorschläge an Herrn Wehlte gesendet. Ein Vorschlag fand keine Beachtung, beim zweiten Vorschlag hat Herr Wehlte einige kleine Änderungen vorgeschlagen. Der Entwurf wird von jedem begutachtet anschließend wird der neue Briefkopf einstimmig angenommen. Adrian merkt an, dass er es gut fände, wenn der AStA dazu einen Beschluss anfertigt.

Marco stellt die Titelseite für seinen Reader vor und bietet an für jedes Referat eine solche Titelseite individuell anzufertigen. Dazu soll man ihm eine Mail schreiben.

Marco stellt einen Vorschlag von Stella vor, die Website künftig zumindest teilweise auch auf Englisch anzubieten. Der Vorschlag trifft auf breite Zustimmung und wird einstimmig angenommen.

Florian hat eine Idee für einen kurzen Werbespot zur Vollversammlung. Er möchte gerne mit allen Referent*innen und den Moritzmedien einen Video drehen. Der Vorschlag wird allgemein für gut befunden. Florian muss allerdings noch bei den Moritz-Medien anfragen. Nike bietet an, einen Freund zu fragen, der sich mit Videobearbeitung auskennt. Marco wirft ein, dass er auch Kenntnisse in Videobearbeitung hat.

TOP 7: Interna

Interna wurden nicht besprochen.